



El PRI retira a Beatriz Paredes y lanza a Xóchitl Gálvez a la carrera presidencial por el Frente Amplio por México

Alejandro Moreno afirma que el partido ha tomado esta decisión por “la ventaja amplia y consolidada” de la panista en las encuestas



Xóchitl Gálvez el 31 de agosto en Ciudad de México.
EDGAR NORRÉTE GUARDOS/CONTRASTO



CARMEN MORÁN BREÑA

México - 31 AGO 2023 - 02:51 CEST



El presidente del PRI, Alejandro Moreno, ha anunciado este miércoles por la tarde que retiran la candidatura de Beatriz Paredes para [apoyar a Xóchitl Gálvez](#) como candidata presidencial del Frente Amplio por México. “Todo indica una ventaja amplia y consolidada por parte de nuestra compañera Xóchitl Gálvez y en ese sentido y con toda la responsabilidad debemos actuar con inteligencia y estrategia porque primero está México, por eso hemos tomado la decisión de respaldar la candidatura pública de Xóchitl Gálvez para encabezar el [Frente Amplio por México](#)”, ha dicho Moreno, que ya había adelantado la caída de su candidata. En una rueda de prensa, en la que no ha aparecido Paredes, Alito ha afirmado que la panista contará con “todo el respaldo” del PRI.